

Concertation sur le devenir de l'ancien patronage

La commune de Bais est propriétaire de l'ancien patronage et de sa parcelle depuis 2016. Dans la continuité des différentes actions de dynamisation du centre-bourg de la commune, l'attention des élus se porte sur le devenir de ce bâtiment et de son site aux multiples enjeux (patrimoine bâti, espace public, entrée de bourg...) et au fort potentiel pour participer à l'animation et répondre aux besoins de la population.

En bref, il est nécessaire d'imaginer le devenir du site de l'ancien patronage, autant dans son aménagement que dans ses usages !

Pour l'accompagner dans cette ambition, une équipe pluridisciplinaire, composée d'architectes, d'urbanistes et de paysagistes a été mandatée pour cette étude de faisabilité et va réfléchir aux possibilités du site, éclairer les choix pour formaliser un plan de synthèse qui permettra le passage à l'opérationnel. L'identification d'une programmation qui répond aux aspirations et aux besoins locaux, nécessite la mise en œuvre d'une démarche de concertation ouverte. Pour cela, et particulièrement en ce début d'étude, il a été souhaité d'associer les habitants de Bais à cette étape de réflexion.

Afin d'initier cette démarche de concertation, deux rencontres sont proposées par l'équipe sur l'espace des Fontaines le vendredi 13 décembre de 11h à 14h et de 16h à 19h

Cet événement sera l'occasion de partager librement les attentes et réflexions pour le devenir de ce site : animations, convivialité, culture, services, patrimoine, espace public, etc. Installée de manière visible, l'équipe sera à disposition pour échanger, recueillir vos contributions.

Venez nombreux contribuer à ce projet collectif.